
 
CONCEJO MUNICIPAL DE BAGACES 

 
 
Acta de Sesión Ordinaria Nº dos celebrada a las 05:30  horas del día 11 de 
Enero, 2022, por el Concejo Municipal, en el salón de sesiones de la 
Municipalidad de  Bagaces.   
 
Levanta  el acta: Marianela Arias León               Secretaria del Consejo 
Municipal 
 

Acuerdos Tomados 
 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda solicitar a la Administración  remitir a la 

SUTEL: 

 El ACUERDO N°11-01-2022, ARTÍCULO VIII,  INCISO 2. Tomado en SESIÓN 

ORDINARIA UNO,  DOS MIL VEINTIDOS,  del  martes 04  de enero del 2022, que 

dice “El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda solicitar a la Administración  que se 

inicien las acciones que sean necesarias para que se pueda tener la disponibilidad a 

nivel cantonal de antenas de FONATEL (de telefonía e internet), en las zonas rurales 

del cantón, principalmente en aquellas comunidades que tengan centros educativos y 

que esto sea un punto de fortaleza para la solicitud. ACUERDO POR MAYORÍA 

CALIFICADA”. 

Así mismo que se le  indica a la SUTEL  que en las Comunidades de Pueblo Nuevo y 

San Jorge de Mogote de Bagaces ya hay antenas de FONATEL instaladas. ACUERDO 

UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces  acuerda por recomendación de la Comisión Especial 

de Juntas de Educación y Administrativas, aprobar el nombramiento  de  3  miembros de 

la  Junta de Educación de la Escuela de San Jorge de Bagaces por sustitución de tres de 

sus integrantes, siendo estos: 

NOMBRE CÉDULA 

Claudio Aldahir Chacón Caravaca 504220450 

Ever Armando Angulo Chaves 503360383 

Jenny Mejías Solano 504070690 

 

 



Quedando sujeto este nombramiento  a la aclaración de ¿por qué da el Visto 

Bueno el Circuito Educativo N°04,  firmado por la Msc. Roxana Muñoz Ribera? 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
Una vez analizado el  consecutivo N°SEC-CON-2022#1690, Oficio MB-ALC-011-2022 

de la Alcaldía, sobre el tema del Descuento por Pronto Pago. 

 El Concejo Municipal de Bagaces procede a devolver a la Administración Municipal el  

consecutivo N°SEC-CON-2022#1690, con todo que corresponde a la Propuesta del 

Descuento por Pronto Pago,  para que aplique  lo que corresponde conforme a la ley 

referente a lo administrativo. ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE 

APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda convocar a sesión extraordinaria el día lunes 

24 de enero del 2021, a las 5:00 pm, en el Salón de Sesiones de la Municipalidad de 

Bagaces, con el  Asesor Legal del Concejo Municipal, Mtr. Luis Antonio  Álvarez 

Chaves, para tratar "Temas de Interés de este Concejo"  ACUERDO UNÁNIME 

DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda remitir el expediente de “Fundación Guayabo 

Animal”, al Asesor Legal del Concejo Municipal, Mtr. Luis Antonio  Álvarez Chaves, 

para que el próximo lunes 24 de enero del 2022, presenté a este Concejo Municipal un 

informe sobre la solicitud planteada por esta fundación, sobre que un  funcionario de  

Municipalidad fungiera como representante de esta institución  ante está Fundación. 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda: 

1) Solicitar al Ejecutivo un informe y el expediente original de las compras de 

materiales por partidas específicas de todos los proyectos que los Concejos de 

Distrito presentaron y que al final se tenían que entregar, (ya  que existen bastantes 

irregularidades respecto a las especificaciones técnicas a faltan de materiales en los 

proyectos que se iban a realizar). 

2) Convocar a Sesión Extraordinaria para ver el  tema “Compras en los Distritos y 

SICOP” 



3)  Solicitar al Ejecutivo la colaboración para que a esta sesión extraordinaria asistan a 

presentar el informe y  el expediente, la Arquitecta  Jeanine Atencio,  la Arquitecta 

Jéssica Pérez y el  Lic. Alonso González. 

4) Se delega a la Secretaría del Concejo Municipal para asignar la fecha de esta sesión 

extraordinaria y que la misma se realice con prontitud. 

    ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda solicitar al Ejecutivo un informe de los 

cambios y de los avances del Proyecto Remodelación del Gimnasio de Guayabo y el 

estado actual de la ejecución de la obra. Se  da al Ejecutivo un plazo de 22 días para 

entregar este informe. ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda: 

1. Solicitar a la Dra. Leda Vargas del Área de Salud de Bagaces la cantidad de personas 

atendidas  en el Centro de Salud de  Bagaces, desde enero del 2020 hasta la fecha 

2. Solicitar al Dr. Wagner Picado Camareno, Director Regional de la C.C.S.S,  la 

información sobre ¿Cuáles Centros de Salud de la Provincia de Guanacaste no cuenta 

con el servicio de  24 horas? 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
El Concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar en todos los extremos la moción 

presentada por el regidor Juan José Núñez Chaverri: 

CONSIDERANDO:  

1- La importancia de la Ruta 01, Interamericana, ubicada en la Provincia de Guanacaste 

en el tramo de Liberia hasta Cañas. 

2- La instalación de alumbrado público en dicha carretera. 

3- Al ser una carretera de alto tránsito y en ella se encuentra centros de poblaciones 

importantes. 

POR TANTO: 

1.  Solicitar la revisión del alumbrado público instalado en dicha infraestructura al 

encontrarse en algunos tramos desconectados, lo cual peligra la visión del conductor 

en periodos de invierno y por ende la vida de los peatones y accidentes en la zona. 

2. Solicitar remitir esta solicitud a las Municipalidades de Liberia y Cañas para su 

apoyo. 



3. Remitir este acuerdo al Ministro de Obras Públicas y Transportes para su debida 

atención. ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

CONSIDERANDO:  

1. La importancia de la educación Técnica dada por el Instituto Nacional de 

Aprendizaje (INA) 

2. Teniendo el Cantón de Bagaces una sede de dicha institución en la zona de la Soga. 

POR TANTO: 

Solicitar una audiencia al Presidente Ejecutivo del INA, con el fin de: 

1. Darnos a conocer el objetivo de dicha institución  en la zona  y su proyección al 

cantón de Bagaces. 

2. Posibilidad de incluir dentro de los programas educativos los cursos de inglés 

para la población del cantón. 

3. Posibilidad de aptar los programas de estudios a las necesidades técnico- 

laborales que presenta la provincia de Guanacaste a dicha institución. 

4. Sondeo de la cantidad de estudiantes percibidos en años anteriores y su 

proyección para el año 2022. 

5. Posibilidad de que la Municipalidad de Bagaces sea puente de conexión para dar 

a conocer los programas que ofrece el INA. 

6. Conocer la posibilidad de generar cursos de dicha institución en instalaciones 

dentro del casco central  de Bagaces en horas nocturnas. 

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda aprobar en todos los extremos la moción 

presentada por el regidor Juan José Núñez Chaverri: 

CONSIDERANDO:  

1. La pronta entrega del proyecto constructivo de la Escuela General Tomas Guardia 

Gutiérrez. 

2. El desuso de las instalaciones de dicha institución, contiguo al parque Medardo 

Guido Acevedo  

 

 

 

 



 

 

POR TANTO: 

Consultar a la Junta de Educación de la Escuela Tomas Guardia Gutiérrez ¿Qué se 

considera hacer con las instalaciones antiguas de dicha institución una vez trasladados a 

las nuevas instalaciones?  

ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

 
 

El Concejo Municipal de Bagaces acuerda convocar a la Señora  Lynette  Camacho 

López,  Directora Regional del INDER, a Sesión Extraordinaria para para tratar el tema 

“Proyectos Cantonales” 

Se delega a la Secretaría del Concejo Municipal asignar la fecha de esta sesión 

extraordinaria. ACUERDO UNÁNIME DEFINITIVAMENTE APROBADO. 

Nota: Esta sesión extraordinaria fue  programada para jueves 03 de marzo,  a las 5:30 

pm, en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal. 

 
 
 


